Prensa: Diaria

Tirada: 17.020 Ejemplares Difusión: 12.336 Ejemplares Odd: 83734702

Sección: REGIONAL Valor: 2.299,00 € Área (cm2): 686,6 Ocupación: 93,69 % Documento: 1/1 Autor: ABC Núm. Lectores: 49344

Página:

OTRAS NOTICIAS

Primer paso para ser los mejores

Bachillerato de Investigación

Dieciocho IES podrán contar con esta modalidad formativa el próximo curso

ABC

oce institutos de Enseñanza Secundaria de Castilla y León ofertarán el Bachillerato de Investigación/Excelencia el próximo curso 2014-2015 y se suman a los seis institutos que ya contaban con la autorización para impartir esta modalidad de Bachillerato en el curso que finalizó en junio.

De esos doce centros, que se localizan en todas las provincias de la Comunidad, excepto Salamanca, dos impartirán un Bachillerato especializado en la rama de conocimiento de idiomas y otro en la sanitaria.

El Bachillerato de Investigación/Excelencia constituye una opción educativa dentro del Bachillerato dirigida al alumnado que tenga interés en profundizar en los diferentes métodos de investigación y en el análisis de los problemas propios de cualquier experimentación.

A las modalidades de Ciencias y Tecnología y Humanidades y Ciencias Sociales que ya estaban autorizadas para impartirse, hay que sumar el próximo curso la modalidad de Artes. Además, se incorporan dos bachilleratos de Investigación/Excelencia específicos, en Idiomas y Sanitaria, enmarcados en una nueva regulación del Bachillerato de Investigación/Excelencia en la Comunidad, según fuentes de la Consejería de Educación.

Los nuevos centros que se incorporan, distribuidos en las diferentes provincias son: en Burgos, los IES Félix Rodríguez de la Fuente (modalidad Ciencias y Tecnología) y Pintor Luis Sáez (modalidad Humanidades y Ciencias Sociales); en León, los IES Gil y Carrasco (Ciencias y Tecnología) y Juan del Enzina (Humanidades y Ciencias Sociales); en Palencia, los IES Trinidad Arroyo (Ciencias y Tecnología) y Alonso Berruguete (Humanidades y Ciencias Sociales); en Segovia, los IES Francisco Giner de los Ríos (Humanidades y Ciencias Sociales) y Maria Moliner (específico en Idiomas); en Soria, el IES Virgen del Espino (Idiomas); en Valladolid, los IES Delicias (modalidad Artes) y Julián Marías (específico Sanitaria); y, finalmente, en Zamora, el IES Claudio Moyano (Ciencias y Tecnología).

De esta manera, los centros nuevos se unen a los ya designados para impartir este PRETENDE QUE LOS ALUMNOS PROFUNDICEN EN LOS MÉTODOS DE INVESTIGACIÓN Bachillerato en el presente curso: el IES Claudio Sánchez Albornoz, en León; el IES Vaguada de la Palma, en Salamanca; el IES Andrés Laguna de Segovia; el IES Politécnico, en Soria; y, los IES La Merced (no se puso en marcha por falta de alumnado) y Diego de Praves (lo puso en marcha el curso 2012-2013), ambos de Valladolid.

Colaboración universitaria

Un aspecto que destaca en este Bachillerato es la colaboración de las universidades públicas de la Comunidad, en particular para la realización de actividades complementarias de formación y «proyectos de investigación», a través de los convenios específicos de colaboración. El primero de ellos se suscribió con la Universidad de Valladolid, el 29 de enero de 2013, y, actualmente, existen firmados otros dos, con las universidades de León y Salamanca. El planteamiento de este Bachillerato es acorde con el Plan Bolonia, ya que pretende fomentar la enseñanza práctica.

Así, los alumnos del IES leonés Claudio Sánchez Albornoz han desarrollado actividades en la Facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales de la Universidad de León; los del IES Vaguada de la Palma en las Facultades de Ciencias y Biológicas de la Universidad de Salamanca; los de los IES Andrés Laguna y Diego de Praves en la Facultad de Ciencias y los del IES Politécnico en la Escuela Universitaria de Ingenierías Agrarias. todos de la Universidad de Valladolid.



Alumnos de este Bachillerato en el IES Diego de Praves, en una de las actividades en la Facultad de Ciencias de la UVA